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≪１２月２２日(日）例会 ＫＫＲホテル２階「白鳥」≫ 

◎ クリスマス家族会 

       

♪本日の歌 「奉仕の理想」 

 

 

≪１月９日(木）例会 ＫＫＲホテル５階「瑞宝」≫ 

◎ 新 年 会 

会 費：１万円 

＊オークションを行います。       

 

 

 

≪１２月０５日(木) 例会≫ 

 会員数１７名（内 適用出席免除者数 3 名） 

 本日の出席者数６名（内 出席した適用出席免除者数０名） 

本日の出席率 ４２．９％ 

≪１１月０７日(木）例会≫ 

 会員数１７名（内 適用出席免除者数 3 名） 

 例会出席者数８名（内 出席した適用出席免除者数 1 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名  例会修正出席率 ６４．３％ 

 

 

 

 

 

幹事 山村忠弘君 

◎本日はクリスマス家族会にご参加頂き有難うござ

います。どうぞごゆっくりクリスマス家族会をお

楽しみ下さい。 

◎初例会は 1月 9日㈭で、新年会を行います。オー

クションを行いますので商品の提供とお買い上げ

宜しくお願い致します。会費：１万円 

 

 ≪12 月度定例理事会議事録≫ 

日 時 2024 年 12 月 2 日（木）例会後 

場 所 KKR ホテル大阪 5 階「瑞宝」 

出席者 井上、北井、阪田、田村、谷口、山村 

◎12・1 月行事予定 

12月 5日㈭ 例会・定例理事会 

12月 12日㈭ 例会・年次総会 

12月 19日㈭ 振替休会 

12月 22日㈰ クリスマス家族会 

12月 26日㈭ 年末休会 

  1月 2日㈭ 年始休会 

1月 9日㈭ 新年会・理事会 

1月 16日㈭ 例会 

1月 23日㈭ 炉辺談話 

1月 25日㈯ 財団補助金ｾﾐﾅｰ（北井会長Ｅ） 

1月 30日㈭ 公休日 

◎議 案 

１． クリスマス家族例会（12/22）準備について 

・参加者数（12/10迄に野原さんに報告）・予算

（会費：大人/￥20.000-子供/￥10.000-）・出し       

物・ゲーム・ビンゴ（表さんが景品の段取り）     

*当日 16時 30分 KKR集合 

マジシャンの手配と交渉&照明オブジェの手配

阪田さん) バルーンとオーナメント(井上&野原) 

幹 事 報 告 



 

  

予算オーバーの時は理事で足らない分をカバー

する。オークションで出来るだけ売上をあげる。 

２． 子供食堂へのお米の配送について 

全 18カ所に 12/9～ 9時 30分～16時 30分 

取りにきてもらう） 

32 ヶ所中お米の配給を希望したのが 18 ヶ所だ

った。¥3,150×3 袋×18 ヶ所＝¥170,100(内

¥50,000 は西 RC 負担)が今回の総額。２カ所の

JA の拠点に取りに来てもらう形になる。 

３． 12/12㈭クラブ総会に向けて 

４． 次年度理事・役員候補について 

５．次年度東輪会について 

・12/６㈮ 現・次会長の会食（5クラブ）にて

内容を提案予定。 

・Ｒ7.9.25㈭ 18：30～会場ＫＫＲホテル（合同

例会）（講師を呼んだ後⇒テーブルごとのフォ

ーラム？⇒懇親会） 15時開始（講師） 

・Ｒ8.4.21㈫ ゴルフコンペ （鳴尾 CC） 

６．その他 

・1/9㈭ 新年会について （定例理事会：17時

30分～ 新年会会費/￥10.000-） 

    オークションあり。会員全員にご協力を依頼す

る。 

・新入会員について （阪田さん知人：現在二の

足を踏んでいる状況 2025年以降でも良いの

では） 

 

     

 

会長 井上善博君 

皆さんこんばんは。 

先週の地区大会にはご参加頂き有難うございまし

た。僕は 1 日目だけの参加となり、土日は地元の組

合旅行で道後温泉に引率者として参加があり失礼し

ました。四国の道後温泉はリニューアルをされてい

て大勢の観光客がおられました。 

地区大会初日は 11時集合で、開会は 3時だったんで

すが、開会まで僕と山村さんと北井さんでロイヤル

ホテル入口周辺の誘導係をしました。開会すると僕

は分科会（会長幹事部門）に参加して、夜は晩餐会

に参加致しました。ソプラニスタの岡本知高さんの

コンサートがあり、素敵な声量で涙流されている方 

 

もおられ大変感動しました。 

地区では万博を盛り上げていこうということで、

地区大会でもＰＲをされていました。ＩＭ4 組で

は、来年 6 月 7 日㈯、「ルミナス神戸 2」に乗船を

し、万博会場周辺を周回するという企画がありま

すが、これは 300名限定なので、みどりからは 6名

ほどしか枠がなく、希望される方は是非乗船して

みてください。 

本日の卓話は急な代行でしたので、フォーラム

を行いたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

会員交流委員会 

◎会員のお誕生日     12月 23日 山片重房君 

 

 

  

例会担当委員会 

（12/05）合計 10,000円 今年度累計 225,500円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 の時 間 （12/2） 

 

本日のお祝い 

ニコニコ箱の報告 

＊井上会長は、12月 8日㈰、スイミーさんのと 

ころへ毎年行っているサンタクロースになって、

支援金を贈呈して来られました。 

 


